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连日来，市工信局联合

4 家通讯运营商开展空中

缆线专项整治提升行动，集

中力量整治重点区域，解决

缆线顽疾，巩固整治成果。

今年以来，市工信局统

筹协调电信、联通、移动以

及江苏有线 4 家通讯运营

商，对我市老城区普遍存

在的城市“蜘蛛网”、室外

弱电箱体破损等问题进行

专项整治。当前，专项整

治已进入集中攻坚阶段，

部分重点难点区域尚未完

成整改。针对改造路段、拆

迁路段等重点区域，市工信

局协调 4 家运

营商以及住建、

供电、城管等部

门，梳理缆线归

属，会商整治、

重点攻坚，确保线路问题

有效整治。结合老旧小区

改造、道路扩建等市政工

程，推动通信杆线下地入

管，促使缆线拖挂、杂乱等

问题永久性解决。

下一步，市工信局将继

续联合 4 家通讯运营商深

入开展空中缆线专项整治

提升行动，确保在既定序

时之前完成相关问题整

治，解决城区缆线整治痛

点难点，做好常态化维护

“后半篇文章”。

记 者 窦月

通讯员 林苗

专项整治空中缆线顽疾
助力文明城市“无线美”

工信局：

27. 双门电冰箱冷冻室

结霜厚度 6—8 毫米除霜更

省电。

28. 回收 1 吨废纸能生

产 800 千克好纸，可少砍 17

棵大树。

29.节约1度电能使25瓦

的灯泡连续点亮40小时。

30. 节约 1度电能使 1匹

的空调运行30分钟。

31. 目前，中国能效等级

共分 5级。

32. 1 匹空调适合 12 平

方米左右空间。

33. 开车长时间等待时

应把发动机关掉。

34. 节能灯比白炽灯节

电30%—40%。

35. 节水马桶的标准应

该是不大于 6升。

36. 用电饭锅煮同

样多的米饭，功率大的

电饭锅更省电。

37. 手机在移动途

中的火车、密闭的电梯等空

间里使用会比较费电。

38. 深型、小功率抽油

烟机抽油烟效率较高。

39. 慢速起步、平稳刹

车更节省油耗。

40. 房屋的外墙色彩越

深越容易吸热，夏天光照强

烈，室内温度容易升高，增

加冷气电耗，所以，相对节

能的住宅应该是浅色。

节 能 小 知 识

眼下正是三伏天，高温天

气持续不断，让想要出行的人

望而生畏，但在炎炎烈日下，我

市仍有一群急送骑士始终坚守

在工作岗位上，从清晨到黑夜，

穿梭在街头巷尾忙着配送，他

们就是顺丰同城急送骑士。

7月 25 日早上 8点，仪征市

顺丰同城急送负责人唐礼祥与

他的队员在店内换班、拍照签

到、清洁消毒箱包。简单有效

地分配好任务后，骑士们便迎

着逐渐升高的太阳出发，为客

户及时配送上门。

目前，唐礼祥的团队有 20

多名骑士。唐礼祥平时主要负

责骑士的考勤和把控业务数

据。每当骑士们配送中遇到状

况，唐礼祥都会主动与商户、客

户进行电话沟通，协调解决问

题并安抚客户。配送快、态度

好，人性化的服务让顺丰同城

急送赢得了口碑，甚至有客户

主动上门提出与顺丰同城急送

合作的意向，唐礼祥为此深感

自豪。

“我们公司的业务是根据

客户需求，提供跑腿配送服务，

配送内容包括餐饮食品、个人

文件、发票等。下一步，我们将

上线 24 小时配送服务。”唐礼

祥告诉记者，把服务客户作为

使命，把顺丰同城急送的牌子

做响，就是他现在最大的工作

目标。

“高温年年都有，工

作还是要做好。”顺丰同

城急送骑士翟飞说，他

的工作时间是早上 8 点

到晚上 8 点，主要是帮客户取

货送货，比如鲜花、蛋糕、汽车

配件、生鲜等。虽然工作很辛

苦，但每当听到客户在拿到货

物时的一句“谢谢”，翟飞就心

满意足了。

手机上又响起接单提醒，翟

飞擦擦汗，戴上安全盔，再次骑

车出发了。像翟飞这样的急送

骑士还有很多，他们顶着高温、

踏着热浪在路上奔跑，用踏实、

敬业、乐观的服务精神，将便利

送入家家户户，托起无数人对美

好生活的小期待与幸福感。

记者 杨雪婷

急送骑士：
脚踏热浪奔跑 只为“准时送达”
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信 息 短 波
◆日前，市民政局召开

2023 年社会组织等级评估培

训会。会上，市社会组织孵化

中心负责人对社会组织参与

等级评估工作的重要性、社会

组织评估流程、评估标准以及

评分细则等内容进行解读，为

开展社会组织等级评估工作

奠定基础。

记者 窦月 通讯员 李海玲

◆近日，新城镇召开 2023
年职业病危害项目申报和专项

治理工作培训会，围绕职业病

危害项目申报系统的操作、“职

业病危害综合风险评估”网页

操作、用人单位职业卫生规范

化管理、工伤知识等进行了详

细讲解，进一步推动职业病预

防和工伤预防工作常态化、规

范化，减少工伤事故和职业病

危害，保障职工生命安全。

记者 杨雪婷 通讯员 赵宏超

◆近日，市干休所召开
“八一”座谈会，组织军队离休

退休干部欢聚一堂，共庆建军

节。活动现场，市干休所工作

人员向军队离休退休干部致

以节日的问候和诚挚的祝福，

并传达了市“八一”军政座谈

会会议内容；军队离休退休干

部们畅谈自己的军旅生涯，回

忆了在部队生活的点点滴滴，

表示将赓续红色血脉，做到离

休不离志、退休不褪色。随

后，市干休所工作人员上门走

访慰问了行动不便的军队离

休退休干部，把党和政府的关

心关爱送到他们的心坎上。

记者 强珺 通讯员 曹莹

3 月以来，市住建局持续开展

商品房销售现场公示专项整治行

动。截至目前，已赴相关销售现场

18 次，主要检查了全市房地产开发

项目销售现场的信息公示形式是

否规范，公示内容是否真实、准确、

全面，是否与实际销售情况相符，

是否存在虚假宣传、欺诈行为或其

他违法违规情况。

从检查情况看，我市大部分商

品房销售场所已经将公示信息完

善，但仍有部分销售现场存在信息

公示不到位的情况。对照检查表，

检查人员将需要整改的内容逐一向

相关负责人进行解释说明，并要求

其尽快落实整改要求，迅速整改。

下一步，市住建局将不定期开

展商品房销售工作指导，及时对房

地产开发项目销售现场的信息公

示行为进行检查，努力营造主体诚

信、行为规范、监管有力、市场有序

的房地产市场环境。

记者 王雅婧 通讯员 万明祥
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